

Deux cas Covid signalés à la mairie après le repas des aînés



Dans le village, on ne veut pas dramatiser même si la vigilance est de mise pour les événements à venir.

ZUDAUSQUES. Deux personnes, convives du repas des aînés de Zudausques qui avait lieu le 20 novembre, ont prévenu la mairie qu'ils étaient positifs au Covid-19. « Ils ont tout de suite déclaré leur cas, indique Colette Lemaire, adjointe au maire. Sur 80 invités, je n'ai pas eu d'autres si-

gnalements, c'est rassurant car ça va faire huit jours. »

La commune organise un suivi de la situation et par précaution, Colette Lemaire a annulé, hier, la réunion du club des aînés, qui se réunit deux fois par mois. « On ne peut pas tout arrêter mais on va redoubler de vigilance, indique-t-elle.

On avait déjà fait très attention au repas des aînés, on n'avait pris aucun risque avec la présentation obligatoire du pass sanitaire, et le port du masque dès qu'on quittait la table. Beaucoup des invités étaient en cours de vaccination, troisième dose. »

Dans le village, hors de question de laisser s'installer un climat anxiogène. « C'était un moment très attendu pour nos aînés après l'annulation l'an dernier. Les gens étaient enchantés de se retrouver. Il ne faut pas dramatiser et ne pas oublier que l'isolement créé parfois plus de dégâts psychologiques que de dégâts physiques », argue l'élue.

La commune maintient le Téléthon début décembre, et espère aussi organiser son petit goûter de Noël. La distribution du colis des aînés le 17 décembre est maintenue, histoire de passer « leur dire un petit bonjour. Ça fera du bien ». ■ A. N.